



12月の園だよい

令和5年12月 須佐保育園

朝夕の冷え込みが厳しくなり、本格的な冬の訪れを感じる頃となりました。寒さを気にせず、園庭を元気に駆け回る子どもたちの姿に、この一年の成長を感じます。

今月は、子どもたちと一緒に焼き芋パーティーやクッキングなどの行事を楽しみ、戸外でもたくさん身体を動かし元気いっぱい過ごしたいと思います。

12月生まれのお友だち

個人情報により名前の記載を控えさせていただきます。



～相談・苦情受付について～

保育士の対応についてご意見をいただきました。真摯に受け止め、内容について個別で対応、おってすべての職員で共有し、丁寧な保育を心がけ改善に努めます。子どもたちが安心して園生活を送り、健全な身心の発達と笑顔のために、保護者の皆様にも心から信頼して預けていただきたいと思います。

お尋ね、お気づきの点がありましたら些細なことで
もお気軽にご相談ください。



12月の行事

- | | |
|--------|--------------------------|
| 1日(金) | 焼き芋パーティー |
| 5日(火) | 消防訓練 |
| 11日(月) | 交通安全教室 |
| 13日(水) | 児童内科健診 → 20日(水)変更 |
| 22日(金) | クッキング(さくら組) |
| 25日(月) | クリスマス誕生会 |
| 27日(水) | 歳末の買い物(年長児) |
| 28日(木) | 保育納め |

～年末年始のお知らせ～
12月29日～1月3日まで
お休みになります。
よろしくお願いします。



つくし組(0歳児)

お遊戯会では、一人ひとりのかわいい姿が見られ、あたたかい気持ちになりました。最近は食事前に手洗いをする時「お袖までぎゅーしてね」と伝えると自分で袖を持ち、ぎゅーとあげたり手洗い後は自分で席に行き、自らエプロンをつける姿も見られるようになりました。「みてみて！」と言わんばかりにアピールする姿がとてもかわいらしく思います。声を掛けたり、援助をしたりしながらやってみようとする姿を見守っていきたいと思います。

今月はリズム遊びや指先を使った遊びを楽しみたいと思います。



すみれ組(1歳児)

元気に踊ったり、幕が開くと泣いてしまったり、固まったり…と様々な表情を見てくれた子どもたち。大きな行事を経験し、最後までやりとげたことで自信になったようです。

先月は、11月というのに暖かい日が多く、たくさん戸外で遊ぶことができ、しっぽ取りなど簡単なルールのある遊びを楽しみました。しっぽを取ることより、「また～」と追いかけられることを喜び、友だちが転んでしまうと「だいじょうぶ？」と近寄る優しい姿も見られました。

今月も、身体をいっぱい動かしたり、楽器遊びなどを取り入れて楽しみたいと思います。



なのはな組(2歳児)

お遊戯会当日は緊張する子や笑顔で参加する子いろいろでしたが、練習を含めてたくさんの成長が見られた一日となりました。

先月は、絵の具やのりを使った製作遊びを楽しみ、出来た物を友だちと見せ合ったりして完成を喜んでいる姿が見られました。

今月は、鉄棒遊びに挑戦したり、天気の良い日には元気に身体を動かして遊び、またクリスマス製作を通して行事なども楽しんでいきたいと思います。



もも組(3歳児)

大きな舞台に立ち、笑顔いっぱいやちょっと緊張している子もいましたが、「たのしかった！」の声が聞かれ、それでお遊戯会を頑張る姿が見られました。たくさんの拍手をあげたいと思います。応援ありがとうございました。

又、先月は、ハサミを使った製作や折り紙などを楽しみました。3歳児は風呂敷にパジャマを包むことを始め、体育教室も体験でき大喜びでした。2歳児は友だちと一緒に遊ぶ姿が多くなり、おしゃべりが盛んになりとてもぎやかです。

今月は、クリスマスの飾りつけを楽しみ、縄跳びや鬼ごっこなどでたくさん身体を動かしていきたいと思います。



さくら組(4・5歳児)

先月は、七五三参拝に須佐神社まで年長・年中・年少の子どもたちと行ってきました。お辞儀をして鳥居をくぐり、最初に一人ずつ五円玉のお賽銭を入れて上手にお参りをすることができました。参拝では正座をして参加する子どもたち…。時々、体勢を変えたり、モソモソと動くこともありました。最後まで座っていました。榊を神棚にお供えて二礼二拍手一礼も練習していたので丁寧にすることができました。最後には、カルピスをいただき「おいしかった」と、とても嬉しそうでした。

今月はクリスマスクッキングや製作遊び、身体を動かす縄跳びやマラソンなどを元気に過ごしていきたいと思います。

